

Lepuix

Un petit air d'Italie pour les feux de la Saint-Jean

La structure en bois qui fait le succès chaque année du club de foot s'embrasera le 22 juin, au stade de Lepuix. Mais avant de partir en fumée, le Colisée sera visible et mis en valeur avec des éclairages tous les soirs, à partir du 25 mai.

Tout ce travail pour que ça parte en fumée ! « Mais ça, on le sait d'avance », sourit Stéphane Demeusy, le président du Football club Giro-Lepuix. Dans son écrin de verdure, entouré des Vosges, le stade de Lepuix fourmille de bénévoles, tous les samedis et jours fériés depuis le début du mois de mars. Entre 10 et 15 personnes s'activent à la construction de la structure « bûcher » qui s'embrasera à la tombée de la nuit, le 22 juin prochain. Mais le jour J, ils seront près de 120 bénévoles à « travailler sur l'évènement ».

C'est un travail titanesque auquel se livrent chaque année, depuis 2001, les membres

de l'association : créer une structure à thème, gigantesque. L'an dernier, « on a refait la Tour Eiffel, en hommage à notre ancien président, Gérard Clément, décédé au cours de la construction de la première Tour Eiffel, en 2008 ». Et l'année d'avant, c'était le Tower Bridge à l'honneur.

30 m³ de bois

Le Colisée, thème retenu cette année, règne de toute sa superbe au bout du terrain de foot. Avec ses 12 mètres de haut et ses 27 mètres de long, ses deux étages de neuf voûtes et le dernier de six voûtes, il a nécessité 30 m³ de bois, mélange de sapin et de contreplaqué pour donner un aspect « pierre », comme le vrai Colisée romain. « Nous avons la chance d'avoir au club la famille Clément, des charpentiers, qui a élaboré les plans, et ensuite, on achète du bois déclassé. » Reste plus qu'à assembler...

La structure est actuellement quasiment terminée. L'éclairage est en cours d'installation. Car, à partir du



Quelques petits curieux viennent déjà admirer et immortaliser le travail des bénévoles du club de foot pour les feux de la Saint-Jean. Photo Michaël Desprez

25 mai, le monument sera allumé tous les soirs. Une jolie manière de le mettre en valeur et de permettre aux promeneurs d'admirer l'œuvre avant qu'il

ne devienne un simple brasier.

Magique !

Joao, qui a participé à la construction à l'électricité. Ce qui tombe plutôt bien puisque c'est son domaine professionnel. Il est entre autres chargé des illuminations de Belfort pour les fêtes de fin d'année. C'est donc peu dire qu'il met volontiers des paillettes dans les yeux des petits et grands. Cet entraîneur des équipes de

filles au club de foot local s'investit depuis quatre ans maintenant aux feux de la Saint-Jean et à ses préparatifs.

« Quand j'étais gamin, je ne sais pas quand ça a commencé, mais je me suis toujours dit qu'un jour, je participerais à tout ça. J'ai vu les tout premiers, c'était magique. On ramène un peu de gaieté dans ce monde », souligne le bénévole en pensant déjà à ses prochains branchements électriques.

● Myriam Bourgeois

Au programme le 22 juin

Avant d'assister à l'embrasement du Colisée, les visiteurs auront la possibilité de participer à différentes animations, le 22 juin, pour les feux de la Saint-Jean du club de foot de Lepuix.

La journée démarrera par un tournoi de sixte. Puis, en début de soirée, un animateur proposera des quiz musicaux. Il y aura également de la musique et des

jeux pour les enfants.

À 22 h 30, les enfants qui le souhaitent recevront une torche qu'ils déposeront à proximité du Colisée. Des torches qui serviront à allumer le feu. S'ensuivra un spectacle pyrotechnique, et le Colisée s'enflammera.

Restauration et buvettes sont également prévues.

Entrée : 3 €



Les bénévoles du FC Giro-Lepuix effectuent les finitions de la réplique en bois du Colisée qui sera embrasée le 22 juin à l'occasion des feux de la Saint-Jean. Photo Michaël Desprez